



第 9 5 1 回例会

10月9日(金) 定例会場



本日のゲスト(左から)

愛知動作法療育親の会

会計 柴田 津久美 様

会長 原 恵美子 様

岡崎市障害者福祉団体連合会

理事長 加賀 時男 様



我がクラブでは結成40周年の記念事業として、12月12日に「高嶋ちさ子 12人のヴァイオリニスト」コンサートを計画している。このコンサートに障害者100名を招待するため、招待券を岡崎市障害者福祉団体連合会に寄贈した。

「愛知動作法療育親の会」は障害児を持つ親の自主的な集まりで、治療のためのキャンプを毎年行っている。クラブからキャンプの費用の助成金を贈呈した。



今月の誕生祝い(左から)

L水谷、L林 重喜、L柴田



病気治療中だったL岡本が完治し、久しぶりに例会出席されました。早速ローアの指名をいただき元気に音頭をとりました。



第 9 5 2 回例会

10月23日(金) 定例会場



本日のゲストは柴田岡崎市長と法蔵寺住職 河合秀泰 様。前会長L川口 馨の先導で入場。
(記念事業で設置する元康像は法蔵寺所蔵の松平元康像を参考に製作された。)



40周年記念事業の一つである「松平元康像」の目録を柴田市長に贈呈した。



柴田市長から日頃の奉仕活動の御礼と寄贈する元康像が市民に親しまれることを願っていると挨拶があった。



JR岡崎駅東口のロータリーに設置された「松平元康像」

11月30日に柴田市長他来賓をお迎えし、盛大に除幕式を行います。



法蔵寺住職の卓話

竹千代として織田、今川家への人質時代から桶狭間の合戦を戦い抜き元康と改名するまでの歴史を、寺所蔵の古文書参照しながら、詳しく説明された。



11月7～8日に開催される全国友好葵松江大会と東洋東南アジアフォーラムの派遣費を受け取った大会委員長L小野田晃治。

大会委員長は随行員役なので世話が大変です。



市民パトロール隊のぼり旗寄贈

10月21日 市役所 福祉会館



市内には学区単位で多数の市民パトロール隊が組織され、市民特に子供達の安全を見守っている。我がクラブはパトロール隊の発足時から防犯用具の助成を行っている。今回はのぼり旗を100本、岡崎市の安心安全課に寄贈した。

順次各パトロール隊に配布されるとのこと。
犯罪防止に役立つことを願っている。



第46回造形おかざきっ子展

10月24日 おかざき世界子ども美術博物館広場



屋外ステージのセレモニーで主催責任者に加藤会長から目録が渡された。



寄贈した「どんぐり穴あけ器」5台
会場のイベント「木の実で作ろう」のコーナーで早速使用されていた。



先生方により面白い寸劇が行われた。
「海賊が宝探しに上陸し、会場の子供たちの応援で呪文と鍵を見つけ、宝箱を開けるが中身はおもちゃ、本当の宝は会場の3万3千個の作品である。」との話。
子供達の素直な反応が眩しかった。